

Presentación

La Comunicación del Nuevo Siglo

La ciencia, el arte y la tecnología se combinan para ofrecer a los públicos un mejor producto mediático; y, en este afán, el Periodismo desempeña una función de vital importancia.

Los temas abordados en los artículos de esta sección: “La Comunicación del Nuevo Siglo”, son una muestra del quehacer académico del Departamento de Periodismo de esta Facultad, en materia de docencia e investigación desde diversas perspectivas científicas, artísticas y tecnológicas o de combinaciones entre ellas.

Aunque los enfoques se acercan más al Periodismo, las temáticas giran en torno a la Comunicación Social en razón de que la mayoría de sus autores han cursado la maestría en esta especialidad; sus contenidos provienen de planteamientos de cátedra o de experiencias profesionales en el ejercicio del Periodismo.

Los autores y autoras han sistematizado este conocimiento con el propósito de dejar su aporte en esta sección con motivo de la celebración del Quincuagésimo Aniversario de fundación del Departamento de Periodismo.

Esta unidad académica se prepara a dar el salto de calidad para convertirse en Escuela de Comunicación Social, como un mandato inevitable; su conversión permitirá ofrecer a la sociedad salvadoreña un producto que responda a sus demandas en el sentido de mejorar las comunicaciones.

